

Beim 3.Austria-Cup der Schüler in Murau konnten sich die Springer des SK-Kehlegg in der Cupwertung verbessern.

Mann des Tages war Timo Neuhold vom SC Hittisau der seinen ersten Austriacup-Sieg um nur 0.1 Punkte verfehlte

und in der Nord. Kombination auf Rang 4 lief. Bemerkenswert sind auch die Leistungen von Niki Schallert der bereits

bei seinem dritten Start unter die Top 15 gesprungen ist, sowie Michael Tatzreiter der den Wettkampf auf Rang 23 beendet.

Trainer Willi Greber ist mit den Leistungen seiner Springer zufrieden, insbesondere wenn man bedenkt, dass aufgrund

der geringen Schneelage bisher nur 4 Schanzeneinheiten absolviert werden konnten.